

Sehr geehrte Damen und Herren der Schulleitung, sehr geehrtes Sekretariatsteam,
wir bitten Sie herzlich darum, diese Information an die Elternvertreter und den Förderverein Ihrer Schule weiterzugeben.

Mit freundlichen Grüßen

Corinna Fellner und Anja Plesch-Krubner
für G9 jetzt! BW

„Kita, Grundschule und dann?“

Wissen Sie, dass die meisten Gymnasien in BaWü weiterhin in 8 Jahren zum Abitur führen (G8: „Turbo-Abi“, „Bulimie-Lernen“)?

Die meisten anderen Bundesländer haben ihren Kindern das eine Jahr zurückgegeben.

Das fordert auch die Elterninitiative G9 jetzt! Und Sie können mithelfen – mit dem Volksantrag G9-Gesetz <https://g9-jetzt-bw.de/erklavideo/>

Bitte machen auch Sie mit: <https://g9-jetzt-bw.de/unterschreiben/#formblatt>

Ausführliche Infos s.u. und unter www.g9-jetzt-bw.de

Liebe Grundschulleitern,

möglicherweise haben Sie sich noch gar nicht mit den weiterführenden Schulen beschäftigt. Es ist uns ein wichtiges Anliegen, Sie über die aktuelle Situation an den Gymnasien zu informieren:

Im Gegensatz zu allen anderen westdeutschen Flächenländern hält Baden-Württemberg beharrlich an der auf 8 Jahre verkürzten Gymnasialzeit (G8) fest. Diese Reform steigerte die schulische Belastung der Kinder deutlich: Volle Wochenpläne mit bis zu 36 Schulstunden, oberflächliches „Bulimie-Lernen“, wenig Zeit für Hobbys sind nur einige der negativen Auswirkungen – neben vielen anderen, die die Schüler und ihre Familien deutlich spüren. Tag für Tag!

Darum wünscht sich eine Mehrheit der Eltern die Umstellung auf das neunjährige Gymnasium – G9!

Um das Thema in den Landtag zu bringen, haben wir im November 2022 den Volksantrag "G9-Gesetzesentwurf" initiiert (Laufzeit 12 Monate)

- In diesem fordern wir die Einführung des G9 als Regelweg an allen allgemeinbildenden Gymnasien mit G8 Option für diejenigen, die es leisten möchten und können.
- Bei diesem direktdemokratischen Verfahren zählen ausschließlich händische Unterschriften auf einem dafür vorgesehenen Formblatt.
- Hiervon benötigen wir 39 000, dann MUSS sich der Landtag mit unserem Anliegen befassen und darüber abstimmen!
- Mittlerweile haben wir mit mehr als 20 000 Unterschriften bereits deutlich mehr als die Hälfte des Quorums erreicht.

Bitte beteiligen auch Sie sich, falls Sie sich unseren Forderungen anschließen möchten. Sie erhalten alle Informationen auf unserer Website unter <https://g9-jetzt-bw.de/>

Nur wer über den Volksantrag G9-Gesetz informiert wurde, kann frei entscheiden, ob er daran teilnimmt oder nicht. Darum bitten wir um zahlreiche Weitergabe dieser Info <https://g9-jetzt-bw.de/unterschreiben/#formblatt>

Ein detailliertes Infoschreiben zur Weitergabe haben wir ebenfalls [angehängt](#), oder Sie nutzen den Kurztext am Anfang des Schreibens zur Weitergabe an Verteilergruppen.

Vielen Dank ☺

Gemeinsam aktiv für unsere Kinder!

Es grüßen Sie herzlich

Corinna Fellner und Anja Plesch-Krubner
für G9 jetzt! BW